
Zapallar: alarmante aumento de robos preocupa en sector de La
Laguna

El pasado martes representantes de juntas de vecinos y comerciantes del lugar, en conjunto
con municipio, concejales y la Policía de Investigaciones efectuaron una reunión para
abordar la crisis en materia de seguridad que está afectando al sector de La Laguna.

La sensación de tranquilidad se ha perdido en los lugareños, sobre todo en el último mes, en
el que han ocurrido asaltos a mano armada, robos a vehículos y a pequeños comerciantes e
incluso episodios donde un hombre sufrió amordazamiento y otras personas recibieron
amenazas.

Anuncio Patrocinado

“Han venido aumentando los hechos delictuales en el balneario y se ha transformado en un
punto atractivo para la delincuencia, porque son gente más adinerada. Creemos que son
bandas organizadas de comunas vecinas que están generando un ambiente de
incertidumbre entre los vecinos”, comentó el concejal Reinaldo Fernández.

Según señaló el edil, se evaluará la posibilidad de que existan “más cámaras y pórticos de
patentes con mejor tecnología, y la contratación de más funcionarios de seguridad
municipal”, de acuerdo con lo que se conversó en la reunión del pasado martes.
La autoridad enfatizó en el hecho de que La Laguna no tenga retén propio. “El (retén) de
Cachagua es el que responde por ellos, y eso no se entiende cuando hacen falta más
carabineros; una de las cosas que estábamos pidiendo era colocar allí, al menos
provisoriamente, un retén móvil”.
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Así mismo, un vecino del balneario, quien quiso omitir su identidad por miedo a represalias,
comentó a tuopinas.cl que “la delincuencia está tomando un alcance jamás visto en La
Laguna. Hay miedo por parte de los vecinos porque la situación se está saliendo de todo
límite. Han habido muchos robos y la violencia es demasiada. Se han realizado reuniones
para ver qué medidas se van a implementar, y eso es lo que estamos esperando de parte de
las policías y autoridades”, dijo.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

